



## LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



**RICARDO ANAYA CORTÉS: PREOCUPAN EVIDENCIAS DE VÍNCULOS EN MORENA CON EL CRIMEN ORGANIZADO; RICARDO MONREAL: MORENA, NO TIENE VÍNCULOS CON NINGÚN DELINCUENTE**

En el pico de la discusión entre el oficialismo, adversarios y los medios, el controversial caso de Ismael Zambada García y su petición de virtual asilo político en México, su país, ante ilegal secuestro transfronterizo del que fue objeto, consecuencia de una también virtual, trampa que le pusieron.

En un raro hecho, en los últimos 4 meses del sexenio pasado, el promotor de la desleal política “abrazos, no balazos”, vaciló en conocer o no saber, el hecho, que sucedió en Culiacán, capital de la tierra natal de los hombres leyenda en Sinaloa.

Para entonces, 25 de julio del año pasado, Claudia Sheinbaum Pardo, tenía investidura de virtual Presidenta electa, carácter con el cual, su tutor en política, debió enterarla del asunto, y sus pormenores.

La señora Sheinbaum, no debió ser ignorante del caso, tampoco menospreciada en el asunto. Expediente, o carpeta azul, como lo conocen en Fiscalía General de la República, documentos que tiene conocimiento El Mayito, de los cuales, hizo referencia en su solicitud de extradición a su país.

Si habrá o no colapso en este asunto, lo saben interlocutores del legendario sinaloense, porque, reiteramos, su virtual secuestro, salpica a autoridades de nuestro país y de Estados Unidos.

No es casualidad que, el señor Zambada, solicite repatriación, porque teme que le dicten la peor de las sentencias en Estados Unidos, y, de manera



preventiva, sus abogados voltean la hoja del expediente de su cliente, con el anverso y reverso, de cara al país del controversial sinaloense.

Petición que, este martes, se define, en Palacio Nacional, cuando las autoridades que se involucran en el caso -cancillería, gabinete de seguridad y la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo-, definan si procede solicitar su repatriación al gobierno que preside Donal Trump, para que lo juzguen aquí, o no hay posibilidad legal de ello.

Reiteramos lo que anotamos ayer, difícil que el gobierno del político republicano, acepte -apenas reciban solicitud-, solicitud del distinguido preso que les llegó el 25 de julio pasado.

Expectación que hay por la definición al asunto que solicitó El Mayito a su país, este martes, confirman o rechazan en Palacio Nacional.

Claudia Sheinbaum, el Fiscal, Alejandro Gertz Manero y seguramente, el gabinete de seguridad nacional, porque así lo amerita el asunto.

Además, Consejera Jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy Ramos. Una vez que definan respuesta a la solicitud de El Mayito, será la nota que se difunda en la República Mexicana y el mundo, con resonancia en la Casa Blanca.

Asunto incómodo para la clase política en el poder, de Claudia Sheinbaum para abajo, oficialismo que se cohesiona, y sin vergüenza, culpan de virtual guerra sucia a los adversarios de Morena, cuando los panistas, ni los priistas ni los del MC, obligaron o los morenistas, a tener sana cercanía con personas de la violencia y delincuencia.

Tampoco, los medios de comunicación, mucho menos, los medios alternos, donde el Vox Populi, prácticamente lapida a la clase política oficial, por señalamientos que tienen con abogados impresentables.



Entre millones de mexicanos, está clara la imagen, que dice más que mil palabras, donde aparece el antecesor de la señora Sheinbaum, en un evento presidencial; a sus espaldas, en el presídium, los diputados, Pedro Haces Barba, su coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal Ávila** y, detrás de el político de Zacatecas, su delfín, el jaguar negro, lo llama, hoy, gobernador en Chiapas, Oscar Eduardo Ramírez Aguilar.

Y el que hoy defenestra el grupo en el poder, Juan Pablo Penilla Rodríguez. Hoy, lo evaden, niegan cercanía y lo desconocen.

En San Lázaro, ese vergonzante episodio para Morena y Presidenta de la República, propició titubeos, virtuales discrepancias con los medios y esfuerzos de representantes populares de Morena, por negar lo que no se puede negar.

En la sede del Paseo de la Reforma, número 135, Ricardo Anaya Cortés, recuerda que, el país, está a 8 días de vencer el plazo que estableció el presidente de Estados Unidos, para imponer aranceles. “Y aquí, hay que decir dos cosas”, resalta.

La primera, en caso de que se impusieran, sería devastador para la economía mexicana, que entraría en recesión, e impactará de manera severa en los bolsillos de padres y madres de familia.

–“Y lo segundo, que hay que recordar, es que estamos ante una crisis en buena medida a utogenerada, porque el gobierno mexicano se ha negado sistemáticamente a combatir a los criminales. Y eso es lo que está exigiendo el vecino del norte”, acusa.



**-“Nosotros, no entendemos por qué le molesta tanto al gobierno mexicano que nos exijan hacer algo que, por ley, deberíamos hacer, que es combatir a los criminales”.**

**Tajante, sin ambages, puya al oficialismo:**

**-“Ahora, lo preocupante, es que cada vez hay más evidencia de los vínculos de Morena con el crimen organizado”.**

**Cual señalamos líneas arriba, con la imagen que dice más que mil palabras, el ex candidato presidencial del PAN, vuelve a puyar:**

**-“El hecho de que el abogado del Mayo Zambada aparezca fotografiado con todos los integrantes de la plana mayor de Morena, pues merece una investigación a fondo y más grave, resulta que el director del despacho que defiende al Mayo Zambada, es militante de Morena”.**



**Acusa, con alusión al partido en el poder y su dirigente, Luisa María Alcalde Luján:**

**-“Si lo pueden ustedes revisar, en el padrón de Morena, que está registrado ante el Instituto Nacional Electoral, y aquí lo increíble es que los de Morena, a pesar de las fotografías, a pesar de la evidencia documental, pues simplemente niegan sus vínculos con el crimen organizado”.**

**-“Están un poco como aquel compadre que dice, tú, niega la fiesta, aunque te encuentren confeti en los calzones”, agrega.**

**Virulento, Ricardo Anaya, contra sus adversarios de Morena:**

**-“Estos señores, tienen confeti hasta por debajo de la lengua y se les hace fácil seguir negando la fiesta. Les exigimos una explicación”.**



**Una vez más, el senador panista, es lapidario con sus contrarios:**

**-“Es verdaderamente preocupante la evidencia que da cuenta de los vínculos de Morena, con el crimen organizado, y esto es gravísimo por dos razones, uno, porque jamás, se va a pacificar el país, mientras el partido en el gobierno, tenga relación con el crimen organizado; y, segundo, porque por esa causa, nos pueden imponer aranceles del 25%, lo cual, lastimaría de manera severa la economía de las familias de México”.**

**Reitera: no se puede pacificar el país, mientras Morena, pacte con los criminales.**

**En la colegisladora, el presidente en Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila, en entrevista que ofreció a representantes de los medios, a punto estuvo de perder la cordura, civilidad y respeto a sus interlocutores, cuando escuchó preguntas incómodas, en el contexto del asunto Ismael Zambada García y Juan Pablo Penilla.**

**-¿Morena no tiene vínculos con abogados del narco?, preguntaron al también coordinador parlamentario del grupo mayor.**

**-“Ni la Cámara de Diputados, ni Morena, tiene ningún vínculo con ninguna gente deshonesto. No lo hace”, respondió el diputado federal.**

**Titubeó y, a punto estuvo de romper civilidad el legislador, inédito en Ricardo Monreal, porque como opositor, sus intervenciones en tribuna, fueron lapidarias, puyantes, lapidarias y nadie lo cuestionaba por ello, mucho menos los medios de entonces, cuando fue del PRD y luego tuvo militancia en otras fuerzas políticas.**

**-“Metan las manos al fuego?, volvieron a preguntar a Ricardo Monreal.**

**-“¡No!, yo no meto la mano al fuego por nadie. ¡Imagínense! ¿Usted la metería?”, fue su respuesta y réplica.**



Ríspida manera de Ricardo Monreal Ávila, en la entrevista que ofreció, reiteramos, inédito en él, que se hizo en el PRI, se cuereó en el PRD, se refugió en el PT y se encumbró en Morena.

Tajante, el político de Zacatecas, en defender lo indefendible:

-“Morena, no tiene vínculos con ningún tipo de delincuentes, con ninguno”.

Con determinación, el legislador, asegura que no los alcanzará la delincuencia.

-“Somos limpios y, ¡nunca!, habrá en Morena, ningún tipo ni de complicidades ni de delincuencia”.

Va más allá la visión de Ricardo Monreal, al afirmar que, en San Lázaro, no hay entre diputados federales de Morena, gente que se vincule a violencia y delincuencia.

-“No hay. Desde mi punto de vista, lo que hay es la representación popular de todos. Aquí no hay nada de eso. Estamos totalmente limpios”.

¿A poco?

¿Sí?

## EN EL CHACALEO

Justo una semana antes de que Estados Unidos imponga aranceles del 25% a los productos que importa de nuestro país, en CDMX, Palacio Nacional, definen si van o no, a solicitar repatriación de El Mayito... En Cámara de Diputados, comisión de Puntos Constitucionales que preside el michoacano de Morena, Leonel Godoy Rangel, aprobó, con 29 votos a favor, 6 en contra y 2 abstenciones, dictamen que reforma artículos 4 y 27 de nuestra Ley de leyes, en materia de conservación y protección de los maíces nativos... Este asunto, es producto de iniciativa de ley que presentó la titular del Poder Ejecutivo Federal... Cual delinearon, en comisión de Energía y de Estudios Legislativos, la senadora Laura Itzel Castillo Juárez y su correligionario, Enrique Inzunza Cázarez, Morena y sus aliados, aprobaron con 22 votos a



favor, uno en contra y 8 abstenciones del PAN-PRI-MC, dictamen por el que expiden 8 leyes y reforman dos ordenamientos para fortalecer al sector energético del país y dar orden y certeza para que los particulares, participen en la generación de energía... Clemente Castañeda Hoeflich, del MC, advierte que estas leyes reglamentarias, no son garantía para obtener energías más baratas, limpias ni accesibles... “No es lo que México necesita en este momento, ni la industria energética en general”... ¡Zas!... Por el PAN, el senador Agustín Dorantes Lámbarri, expuso en la reunión de comisiones unidas que, para ayudar a la economía de las familias mexicanas, es necesario apostar a la extracción y producción, aumentar inversión pública en infraestructura, permitir e incentivar la inversión privada. Y disminuir impuestos a la gasolina, porque la visión retrógrada del sexenio pasado, fue principal obstáculo para el crecimiento económico y generar empleos... ¿Y el desafuero del futbolista qué está en los asuntos de política, Cuauhtémoc Blanco Bravo?... Los contrarios del oficialismo, publicaron tuit de “J P Penilla”, en el cual, expresa gusto por la visita de la candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum Pardo... Virtual réplica del Vox Populi, a la negación de la clase política en el poder, de conocer al abogado de El Mayito... ¡Caramba!... Nuestro Correo: [juanlopez23@hotmail.com](mailto:juanlopez23@hotmail.com)... [juanlopezmiguel59@gmail.com](mailto:juanlopezmiguel59@gmail.com)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...